

Le Parti libéral gagne les élections au Canada



Ottawa, 20 octobre, (RHC).- Le Parti Libéral canadien, à la tête duquel se trouve Justin Trudeau a gagné les élections parlementaires fédérales. Il a mis en déroute le Parti Conservateur du premier ministre Stephen Harper.

Le parti Libéral a remporté 184 des 338 sièges du Parlement.

Durant sa campagne Justin Trudeau avait promis d'augmenter les impôts chez les riches et de les réduire pour la classe moyenne, ainsi que de chercher des alternatives pour relancer l'économie affaiblie par la chute des prix du pétrole.

Le Parti Conservateur a obtenu 99 sièges. Le Nouveau Parti Démocratique en a gagné 40, le Bloc Québécois 10 et le Parti Vert, un seul.

Le leader du parti gagnant est le fils aîné de l'ex premier ministre Pierre Trudeau, qui avait gouverné le Canada entre 1968 et 1984, à l'exception d'une brève interruption de moins d'un an entre 1979 et 1980.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/73238-le-parti-liberal-gagne-les-elections-au-canada>



Radio Habana Cuba